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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den 07.03.2022

ordentliche Sitzung des Stadtrates
Tag: Donnerstag, 10.02.2022

Anfrage: Beantwortung:
1. Herr Mewes bittet um

Stellungnahme, warum auf dem
ehemaligen Krankenhausgelände
Baumfällungen vorgenommen
wurden.

Die Stadt Wolmirstedt ist stets bestrebt, sich
weiterhin als attraktive Kleinstadt mit intakter
Infrastruktur und ausgewogener
Bevölkerungsentwicklung zu präsentieren. Dazu
gehört eine nachhaltige und sinnvolle Nutzung
vorhandener innerstädtischer Flächen, wie dem
ehemaligen Krankenhausgelände. Um Familien mit
Kindern in Wolmirstedt zu halten und neue
Familien als Einwohner zu gewinnen wurde dieses
Gelände als Bebauungsplan 32/6 Heinrich – Heine
– Straße „Wohngebiet“ - mit gartenstadtähnlichem
Charakter, geplant und am 8.7.2021 gem. § 10
BauGB vom Stadtrat Wolmirstedt beschlossen.

Gründe für die Baumfällungen:
1.
durch die im B-Plan festgesetzte, optimale
Straßen- und Wegeführungen, sowie den
entsprechend vernünftig zugeordneten
Grundstückszuschnitten standen Bäume in den
zukünftigen Bau- und Straßenkörpern im Weg
2.
Höhenversätze im Gelände führen, bei
ordnungsgemäßer Erschließung, zu erheblichen
Bodenab- und Bodenauftragsbewegungen; die
Bäume in diesen Bereichen hätten erheblichen
Schaden im Wurzelbereich genommen
3.
ein Großteil der Bäume war bereits abgestorben
oder stark geschädigt

Geplanter und festgesetzter Ausgleich:
1.
Ersatzpflanzungen von 10 Bäumen im
Straßenbereich
2.
Entwicklung einer 2500 m2 großen Parkanlage
3.
lt. Festsetzung im B-Plan sind pro 200m²
versiegelter Fläche pro Baugrundstück, je ein
Laubbaum zu pflanzen und zu erhalten


